
Ai microfoni di FMITALIA il
sindaco  di  Siracusa,
Francesco Italia

Ai  microfoni  di  FMITALIA
Alessandro  Caltagirone  –
Commissario Asp Siracusa

Ai  microfoni  di  FMITALIA
Giovanni Di Lorenzo, Delegato
Circoscrizione NEAPOLIS
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insedia il tavolo tecnico ma
il  piano  di  adeguamento  è
tutto da stilare

Nuovo  Ospedale  di  Siracusa,
Iacolino  “Contiamo  di
consegnare i lavori entro la
fine del 2024”

Piccole  e  medie  imprese
siracusane,  crollano  gli
investimenti.  In  studio  con
Rosanna Magano

https://www.siracusaoggi.it/depuratore-consortile-si-insedia-il-tavolo-tecnico-ma-il-piano-di-adeguamento-e-tutto-da-stilare-2/
https://www.siracusaoggi.it/depuratore-consortile-si-insedia-il-tavolo-tecnico-ma-il-piano-di-adeguamento-e-tutto-da-stilare-2/
https://www.siracusaoggi.it/depuratore-consortile-si-insedia-il-tavolo-tecnico-ma-il-piano-di-adeguamento-e-tutto-da-stilare-2/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ospedale-di-siracusa-iacolino-contiamo-di-consegnare-i-lavori-entro-la-fine-del-2024/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ospedale-di-siracusa-iacolino-contiamo-di-consegnare-i-lavori-entro-la-fine-del-2024/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ospedale-di-siracusa-iacolino-contiamo-di-consegnare-i-lavori-entro-la-fine-del-2024/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ospedale-di-siracusa-iacolino-contiamo-di-consegnare-i-lavori-entro-la-fine-del-2024/
https://www.siracusaoggi.it/piccole-e-medie-imprese-siracusane-crollano-gli-investimenti-in-studio-con-rosanna-magano/
https://www.siracusaoggi.it/piccole-e-medie-imprese-siracusane-crollano-gli-investimenti-in-studio-con-rosanna-magano/
https://www.siracusaoggi.it/piccole-e-medie-imprese-siracusane-crollano-gli-investimenti-in-studio-con-rosanna-magano/
https://www.siracusaoggi.it/piccole-e-medie-imprese-siracusane-crollano-gli-investimenti-in-studio-con-rosanna-magano/


Sbarco a sorpresa a Siracusa,
imbarcazione  con  quaranta
migranti al Porto Piccolo

Concorso “Il mito e il mare”,
Musumeci  “Futuro  della
Sicilia  legato  al  sistema
portuale dell’isola”

Concorso “Il mito e il mare”,
Di  Sarcina  “Significativo
connubio  tra  porto  e
territorio”
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Concorso “Il mito e il mare”,
il  sindaco  Di  Mare
“Un’iniziativa  che  mette  in
luce il talento”
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